

Elle sera la meilleure des flétrissures pour ces erreurs abominables que le matérialisme de notre époque formule, comme autant de blasphèmes, contre le dogme de la résurrection future.

Elle sera un nouveau rayon ajouté à l'auréole que l'amour de l'Eglise a placée sur le front de notre bonne Mère.

Elle complètera heureusement l'ensemble des doctrines catholiques sur les gloires de Marie.

Elle donnera à notre vénération, à notre confiance envers elle, un élan, une impulsion qui attirera sur nous de nouvelles grâces et de nouvelles bénédictions.

---

### CHRONIQUE DIOCESAINE ET PROVINCIALE

Par décision de Sa Grandeur Mgr de Montréal, ont été nommés, 9 août 1886 :

M. Calixte Desrochers, vicaire à Sainte-Martine. M. Ephraïm Desroches, vicaire à Saint-Charles Borromée de Joliette.

Le 10 août.—M. H. Deslauriers, vicaire à Saint-Joseph de Chambly. M. E. A. Latulippe, vicaire à Saint-Henri des Tanneries.

---

Ordinations à la Cathédrale, par Sa Grandeur Monseigneur l'Archevêque de Montréal, le 8 août 1886 :

*Sous-diaconat.*—R. P. J. R. Richard, S. J.

*Diaconat.*—MM. J. E. Bruyère et G. Charette, Montréal.

---

Ordinations par Sa Grandeur Monseigneur l'Archevêque de Montréal, à Notre-Dame de Lourdes, le 10 août 1886 :

*Diaconat.*—Rvd Père J. R. Richard, S. J.

*Prétrise.*—MM. G. Dauth, F.-X. Charbonneau, C. F. R. Filiatrault, H. Deslauriers, G. Charette et J. E. Bruyère, Montréal.

---

### La France, la Chine et le Saint-Siège.

Sa Sainteté Léon XIII vient de décider la nomination d'un Délégué apostolique à Pékin. C'est sur la proposition de la Chine d'entrer en relations officielles et directes avec Rome et après des négociations conduites avec cette lenteur et cette sagesse qui caractérisent la diplomatie romaine que le Saint-Père a nommé un Nonce en Chine.

Beaucoup ont voulu voir dans cet acte, ressortissant complètement à l'autorité souveraine du Saint-Père, une atteinte portée aux intérêts de la France, d'autant plus que l'ouverture des négociations avec la Chine a coïncidé avec la pacification en Prusse.

C'est pour répondre à cette accusation et pour montrer l'importance des relations officielles entre Rome et la Chine que le *Moniteur de Rome* a publié au mois de juin dernier l'article suivant :